

玖波小学校 学校だより

玖波小中教育目標:「夢を持ち,自ら夢を実現する児童生徒の育成」 学校教育目標:「共に生きる」~いっしょに・向き合って・つながろう~





令和6年4月20日(土)№.2

入学式

4月9日(火)に入学式が行われ、新入生18人が玖波っ子に加わりました。

真新しいランドセルを背負ってドキドキしながら登校してきた1年生!入学式でも元 気よくお返事をすることができました。

入学式にむけて、5・6年生が 1 年生のお世話をしたり、会場をきれいに整えたりしてくれました。おかげで素敵な入学式をすることができました。

お兄さん、お姉さん!これからもよろしくお願いします。













[6年]

ぼくは、六年になりました。さいしょの仕事として、入学式で一年生のお世話をしました。体育かんでじゅんびしたときは、花をはこんだり、そうじをしたり、いすをそろえてならべたりしました。

その後で、式のれん習をしました。初めて一年生と会ったとき、

「かわいいな。」と思いました。

入学式では、1年生の手をひいて歩きました。1年生の手は小さくてかわいかったです。しっかりとお世話ができました。

ぼくは、入学したときのことを思い出しました。入学式では、自分の役わりをはたすことができました。 これから一年生のお世話をがんばろうと思います。

1 学期が始まって2週間!

1 学期が始まって 2 週間がたとうとしています。一つ学年が上がり、気持ちも新たに「がんばろう!」というやる気が伝わってきます。また、1 年生は初めてすることばかりで緊張の中に、お友だちとの関わり合いもできているようです。2~6年生は、お兄さん、お姉さんとして年下のお友達に優しく声をかけてくれています。たてわり班も始動します。今年度もみんなで「共に伸びる」玖波小学校にしていきたいと思います。

1年:はじめてのきゅうしょく!

15 日より、1 年生も給食が始まりました。 メニューはチキンカレーライスとツナサラ ダとクラッシュぶどうゼリーです。6 年生が 準備やお片づけを手伝ってくれました。





身体測定·視力検査

11日から、各学年順番に身体測定・視力 検査を行っています。保健室の瀧口先生か ら健康診断の重要性についてお話を聞きま した。特に尿検査はいろいろな体の不調が



わかることを教えて いただきました。

さすが6年生!先 生の話を全員がしっか りと聞いています!

4年:体育(体ほぐし運動)

どの学年も体育が始まっていますが、真剣に取り組む中にも楽しそうな声が聞こえてきます。4年生は、みんなで協力してフラフープを手を使わずに一周させていました。





【4年】

今日は体育でいろいる。 今日は体育でいるいる。 おの事をしまったした。 もの人ときょうはさんがことがでいる。 でではまました。 でではまるこうでいるがでいるがでいる。 ででいるがでいるがでいるがでいる。 ででいるがでいるがでいるがでいる。 でいるがでいるがでいるがでいる。 でいるがでいるがでいるがでいる。 でいるがいるがでいるがでいるがでいる。 でいるがいるがいるがいる。

はんの人や四年生みんながとても仲がふかまったと思いました。

【4年】

通級指導教室を設置します

昨年度,低学年対象で昼食前や放課後にサポートルームを開設していましたが,本年度は,昨年度のサポートルームに加えて,お子さんの生活や学習の中での困りごとや誰にでもある苦手なことをトレーニングするための通級指導教室を設置し,授業中に個別に指導を行っていきたいと思います。子どもたちがそれぞれの苦手なことを克服し,みんなで共に伸びていきたいと思います。

また、お子さんについてのご相談も受け付けています。お気軽にお問い合わせください。

